

# Boletín de Prensa

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

## #200

24 de Setiembre, 2021

 [intendencia.rionegro](https://www.facebook.com/intendencia.rionegro)

 [intendencia.rionegro](https://www.instagram.com/intendencia.rionegro)

 [intendencia.rionegro](https://twitter.com/intendencia.rionegro)

 [rionegro.gub.uy](http://rionegro.gub.uy)

## Fray Bentos /

*Departamento de Educación y Cultura.*

**Quedó inaugurada la primera Feria del Libro “Uruguay te Leo” Fray Bentos 2021.**



Con la presencia de la Directora de Cultura Mtra. María del Huerto Tori y la Inspectora departamental de Primaria Mtra. Patricia Barret, quedó abierta al público la carpa literaria en Plaza Artigas.

Al inicio de la actividad también estuvo presente, el responsable de “Uruguay te Leo” Alejandro Gagliardi, el escritor, Fernando González, la

ilustradora Lourdes Medina, Silvana Piccirilo de “Remember me”, la encargada de la Biblioteca Pública de la ciudad, Adriana Tiscornia y la Directora de Turismo, Prof. Silvia Borba.

**Hasta el domingo 26 de setiembre en el horario de 9: 00 a 21:00**, estará disponible la exposición y venta de una gran variedad de libros para todas las edades, además de cumplirse en cada jornada una serie de eventos interactivos, de lectura, juegos y disertaciones; se han pensado instancias abiertas para niños, estudiantes y adultos.

La Directora María del Huerto Tori, expresó la satisfacción de poder concretar la Feria del Libro, después de postergarla por el tema sanitario de pandemia, finalmente Río Negro logra mejorar en ese sentido, permitiendo retomar la programación de este tipo de eventos.

La Mtra. Tori señaló que la feria es una invitación a la población a hacer una pausa, para que en medio de la vida ajetreada que muchos tienen, poder, instruirse, informarse, entretenerse y dialogar con un libro, reconociendo su valor como un noble mensajero de cultura.



## Fray Bentos /

Departamento de Educación y Cultura.

### Todo dispuesto para el inicio en Fray Bentos del Programa “Un niño, Un instrumento”.



En instalaciones del Club Unión Oriental, se recibió recientemente, a las responsables académicas de este proyecto de alcance nacional, quienes junto a los profesores de Montevideo y locales mantuvieron una reunión con los futuros participantes y sus familias.

La iniciativa permite la capacitación de niñas, niños y adolescentes de todo el país, favoreciendo el acceso y la democratización de la cultura, a través del aprendizaje musical y la práctica orquestal y coral.

La iniciativa permite la capacitación de niñas, niños y adolescentes de todo el país, favoreciendo el acceso y la

El encuentro con el público infantil acompañados por los adultos, tenía como objetivo presentarse y dar a conocer mediante una demostración, a cada uno de los instrumentos que se utilizarán en las clases, con la idea de despertar el interés en los inscriptos.

Se contó con excelente participación. Las clases comenzarán a partir del próximo lunes 27 de setiembre en el horario de 13:30 a 19:30 en diferentes grupos.



Fray Bentos /

Departamento de Educación y Cultura.

## Se realizó la apertura de la Muestra “Revelación” en el Edificio Stella D’Italia.



El evento contó con la presencia del Intendente Dr. Omar Lafluf y el equipo de Cultura del Gobierno departamental.

La exposición pertenece a la Artista Plástica, Fernanda Pérez Pastorini.

El jefe comunal, le dio la bienvenida destacando la importancia de mostrar la creatividad de las obras que realiza, en su propia ciudad y con la presencia de amigos y familiares.

Pérez expresó que, se inició a los 17 años con el primer curso de arte en Fray Bentos; en ese entonces fue un llamado a desarrollar dicha expresión, hace poco tiempo regresó a la actividad como un hobby y actualmente está abocada como una necesidad de pintar y crear, sostuvo la fraybentina.

El público puede apreciar la Muestra “Revelación” con una serie de cuadros coloridos, en las instalaciones del renovado ex Cine Stella.



Fray Bentos /

Departamento de Educación y Cultura.



Se informa que ha cerrado el período de presentación de trabajos para el Concurso infantil denominado “Mi barrio, Nuestro orgullo”.

Durante una semana se realizará la evaluación de los proyectos participantes por parte del jurado correspondiente, para cada disciplina interviniente.

**El 1º de octubre se darán a conocer los resultados del mismo.**

Fray Bentos /

## La Intendencia iluminó espacio destinado a los autos de Audio Car en el Anglo.



Personal del área de Alumbrado Público encabezado por el Ing. Vicente Rocha trabajó en las últimas horas, en la puesta a punto de ese lugar en materia de luces.

Se colocaron detrás de las cámaras de frío del ex Frigorífico, 6 columnas con 8 reflectores regulables de 200 watts, utilizando unos 500 metros de cable. De esta manera se dejó en condiciones unos 180 metros de la zona elegida para el desarrollo de la actividad de los jóvenes aficionados al Audio Car.

En esa parte del barrio ya existían 5 focos por sistema de panel solar, aportando muy poca claridad al sitio, por lo que fue de suma importancia las nuevas incorporaciones de luminarias.

## Fray Bentos /

### Otros trabajos de alumbrado en la ciudad.



El Ing. Vicente Rocha informó que se estuvo interviniendo en Playa Ubici. Ahí se extendió 150 metros de cable, donde se habilitó alimentar la red, por una solicitud que se recibió, con motivo de la llegada de varias delegaciones que se instalarán en dicho predio, para los eventos a desarrollarse en el Kartodromo, requiriendo la asistencia de la Intendencia en ese aspecto.

Por otra parte, en la Rambla costanera, inmediaciones del Teatro de Verano, sobre la columna, sin artefacto de luz, donde están ubicadas las cámara de seguridad del Ministerio del Interior, personal municipal instaló dos brazos con focos de iluminación led, brindando mayor visibilidad también, en el ingreso al Club Remeros.

El área de Alumbrado Público además, realizó el cambio de luces en el Edificio central de la comuna, el emblemático "Kiosco" de la Plaza Constitución y la fachada del edificio ex Cine Stella D'Italia, con los colores de la Bandera de la Diversidad, hasta el 27 de setiembre, para luego pasarlas a rojo, en adhesión a la Semana del Corazón.





## Paso de la Cruz /

### Intendente y Directores en diálogo abierto con vecinos de Paso de la Cruz.



El Ejecutivo departamental, encabezado por el Dr. Omar Lafluf, plantea encuentros con los pobladores del interior, para intercambiar ideas, escuchar propuestas, planteamientos y opiniones respecto a los proyectos integrales que se tiene pensado aterrizar en cada una de las localidades.

Se produjo la primera reunión para conversar en un ámbito distendido, donde participaron, Directores, Subdirectores, referentes y vecinos de Paso de la Cruz, cumpliéndose estrictamente con las medidas sanitarias.

Estas primeras instancias se realizarán, en principio, en aquellos centros poblados donde no funcionan municipios o comisiones especiales.

Participaron, el Director General de Obras, Gustavo Meyer, la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila, el Director General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, Arq. Hugo Hornos, Adrián Stagi, Director General de Ambiente, el Dr. Pablo Franco, Director de Higiene, la Directora y Subdirectora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo y Viviana Núñez, respectivamente, la Subdirectora de Cultura, Mtra. Graciela Reyna, el Director y Subdirector de Descentralización, Francisco Cresci y Matías Rodríguez, Sergio López por el Departamento de Desarrollo y José Faller, Referente de la localidad.

También estuvieron presentes, representantes de ASSE, MIDES, Bomberos, entre otras autoridades.

El jefe comunal realizó una exposición de apertura, informando las características de estos encuentros de "diálogo abierto", explicando el motivo de las mismos, qué se busca con ellos y la importancia del intercambio entre todos.

Se habló de temas relacionado con obras, vivienda (gestión de planes con MEVIR), higiene, contenerización, recolección de residuos, cerramiento del vertedero, actividades culturales y de esparcimiento, deporte, propuestas sobre tránsito, como por ejemplo la instalación de lomos de burro en la zona de la escuela, entre otros asuntos. Problemas de conectividad (internet), agua e iluminación en el cementerio,

trabajos de recuperación de pavimentos y calles nuevas, alumbrado público, construcción de una bicisenda, la posibilidad de tener una frecuencia con un micro, ómnibus o algún otro vehículo, que una la localidad con Young, cumpliendo con los controles técnico-vehiculares exigidos, organización de actividades por TELETON, algunos de los puntos abordados en la oportunidad.

Los temas fueron muy diversos; cada uno de los jerarcas municipales presentes pudo informar lo que se ha venido haciendo en la zona y aquellos proyectos y/o programas que se irán ejecutando a corto, mediano y largo plazo.

También, cada uno de ellos, se llevó apuntes y deberes para analizar y resolver, todos tendientes a la mejora de la calidad de vida de las familias del lugar.

La coordinación y organización de estas reuniones de “diálogo abierto” con vecinos, está a cargo de la Dirección de Descentralización.



Young /

### Trabajos de hormigonado y conformación de calles.



El Director General de Obras, Gustavo Meyer informó que se está interviniendo con hormigón, en la intersección de Artigas y Paysandú, construyéndose una gran planchada.

Ese sector es donde se produce el giro de ómnibus que transitan hacia o desde la Terminal de Ómnibus

De esta forma se trata de proteger los nuevos pavimentos.

### Conformación de calles.

Se está trabajando en la preparación de las calles Minas y Rodó, entre Marín y Baltasar Brum y entre Baltasar Brum y Lavalleja.

Como son calles sin cordón, es necesario hacer limpieza de cunetas, colocación de nuevas cañerías para desagües pluviales, para luego realizar los trabajos de bituminización.

### Repintado de estacionamientos.



Desde la Dirección General de Obras de la Intendencia, se informa que, atendiendo una solicitud de la Subdirección de Tránsito, se ha comenzado con el trabajo de repintado de estacionamientos en diferentes sectores de la ciudad.

Young /

## Funcionarios Municipales realizaron Curso de Prevención de Incendios y Práctica en Manejo de Extintores.



La actividad estuvo a cargo de un instructor del Destacamento de Bomberos de Young, en el marco de los talleres sobre prevención y combate de incendios.

La Tec. Prevencionista en Seguridad y Salud Ocupacional, Victoria Duré, informó que, en la oportunidad se trabajó en el Centro Socio Cultural.

Las capacitaciones se realizan de forma práctica e interactiva, mostrando cómo sería un espacio incendiado y cuál debe ser el comportamiento y la respuesta ante un siniestro

En estos talleres se brindan herramientas para poder actuar con celeridad y de forma eficiente.

